
Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs du Département de 
Biochimie de l’Université de Montréal (AÉCSBUM) 
Procès verbal du 8 septembre 2005 
 
Début 10h07 
Absents : Luc Furic 
 
Ordre du jour 
1. Adoption de l’ordre du jour 
2. Adoption des PV de l’AECSBUM du 25 août 2005. 
3. Affaires découlantes 
4. Trésorière  
5. Représentants à l’interne 
6. Représentant à l’externe  
7. Représentants à la vie étudiante  
8. Varia 
9. Levée de l’assemblée 
 
1. Lecture de l’ordre du jour par Jordan Volpato. Adoption à l’unanimité. 
 
2. Le PV du 25 août est adopté à l’unanimité après modification. 
 
3. Jordan Volpato a reçu un pamphlet sur le harcèlement. 
Pas de nouvelles pour l’obtention du local. 
 
4.-Toujours pas de bilan car on a pas les chiffres pour l’activité soccer.  
-Il faut rembourser Mathieu St-Louis du tournoi de Golf (336,54$=200$ dépôt+76$ 
bière+60$ de certificats cadeaux). Xavier Mascle propose que l’on fasse un chèque de ce 
montant à l’ordre de Mathieu St-Louis. Karine Boulay seconde. Adopté à l’unanimité.  
-Les comptes avec l’asso du bac pour le BBQ ne sont toujours pas réglés. 
 
5.-Il y avait un CES de la FAECUM. Nicolas Lahaie n’a pas pu y aller. 
-Olivier Sylvestre aimerait que l’on fasse remplir à nos membres un sondage sur les 
conditions socio-économiques des étudiants gradués. 
-Il y avait un conseil des affaires socio-politiques. Ils ont surtout parlé de l’accessibilité à 
la CAM par tous les étudiants. 
 
6.-Pas de nouvelles de Ferron : Le recontacter pour relancer le dossier de l’asso de la 
faculté de médecine. 
-Ébauche du document sur la hausse des salaires écrit par Nicolas Lahaie : Discussion sur 
la baisse des salaires après l’obtention d’une bourse d’excellence. On en conclue que 
c’est trop du cas pas cas et qu’il faudrait une réglementation claire à ce sujet. 
Brouhaha brouhaha… 
Ne pas faire un point sur les avantages sociaux et plutôt faire l’inclure plus généralement 
avec le point sur les frais de scolarité. 
Discussion sur l’équité salariale. 



Il faut rappeler que tous les profs accrédités au département doivent payer leurs étudiants 
aux normes du département.  
Discussion sur la structure du document. 
 
7.  Mathieu St-Louis est OFF. 
-Party 2 étages le 15 septembre. 
-Opéra : on ne s’est pas adressé au bon endroit. Il faut contacter la billetterie directement. 
-Mathieu St-Louis va organiser un pool de Hockey. Jordan Volpato lui demande très 
justement pour quoi il ne l’a pas fait l’année dernière. Heuhhhh… le mot « lock-out » lui 
dit-il quelque chose?  
-Le CVE de la FAECUM va nous envoyer le calendrier des activités. 
-5 à 9 des cycles supérieurs le 29 septembre. 
-Tournoi de balle molle : un autre succès AECSBUM! Discussion sur la création d’une 
ligue. Voir s’il y a de l’intérêt. La prochaine fois, faire un bières et BBQ en même temps. 
 
8. Faire un souper avec les membres du CA après l’AG. On veut faire l’AG le 23 
septembre à 12h. À confirmer. 
 
9. Levée proposée par Xavier Mascle, proposition secondée par Vincent DeGuire. 
Levée de l’assemblée à 11h51. 
 


